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SNCF
Question écrite n° 131069

Texte de la question

M. Alain Bocquet attire à nouveau l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'écologie, du
développement durable, des transports et du logement, chargé des transports, sur la nouvelle menace qui existe
sur le triage SNCF de Sotteville-lès-Rouen. Les responsables du comité de défense de ces installations alertent
sur le fait que n'est toujours pas levée la possibilité d'un démontage partiel des installations mais, plus grave,
que Fret SNCF a décidé de supprimer toute activité de manoeuvre « fret de nuit » sur le site à partir du mois de
juin 2012. Il s'agit donc d'une volonté de procéder à une nouvelle dégradation du site de Sotteville-lès-Rouen et
du fret ferroviaire public en général. C'est une mesure lourde de conséquences pour tous. Le comité insiste sur
le fait qu'elle va à l'encontre « des demandes des chargeurs régionaux et nationaux d'avoir à leur disposition des
outils fiables et disponibles, et des besoins exprimés par les instances régionales de Haute-Normandie et
Basse-Normandie de disposer des moyens nécessaires au développement économique des deux régions ».
Mais surtout, elle s'inscrit en totale contradiction avec la réponse ministérielle apportée au parlementaire lors
d'une précédente question et qui précisait à ce propos que « dans cette région économiquement dynamique, à
forte tradition ferroviaire et porteuse de nombreux projets dans le domaine du transport de marchandises et de
voyageurs, Sotteville-lès-Rouen reste un site majeur employant 2 000 personnes, toutes activités SNCF
confondues, dont 300 travaillant dans l'activité fret ». Il lui demande de prendre toutes les mesures qui
s'imposent pour abroger cette décision et mettre en place les mesures nécessaires afin de revitaliser l'activité du
fret ferroviaire et du triage de Sotteville-lès-Rouen.
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